



Ataque a la fe



Magdalena Lira Valdés
Directora Nacional
ACN Chile

El 22 de agosto del año pasado nos despertamos con la triste noticia de un nuevo ataque incendiario a una capilla rural en la Macrozona Sur. Esa madrugada, desconocidos prendieron fuego a la estructura de madera. Los miembros de la comunidad llegaron rápidamente e intentaron apagar las llamas, pero nada pudieron hacer. Nuestra Señora del Camino en Vilvilco se convirtió así en la quinta capilla de la parroquia de Cañete que fue reducida a escombros. “No nos queda más que seguir confiando en nuestra fe y tener la fuerza para poder seguir trabajando y volvernos a levantar”, dijo ese frío amanecer un miembro de la comunidad.

Paradójicamente el mismo día del ataque, el 22 de agosto, Naciones Unidas (ONU) celebra el “Día Internacional de la Conmemoración de las Víctimas de Actos de Violencia Basados en la Religión y las Creencias”. El

objetivo es recordar que las acciones de violencia por motivos religiosos no pueden y no serán tolerados por la ONU, los estados miembros, entre ellos Chile, y la sociedad.

Es responsabilidad de todos nosotros que ésta no sea sólo una celebración simbólica, sino que se convierta en una acción significativa. Es por eso que desde “Ayuda a la Iglesia que Sufre” (ACN), fundación que tiene como misión principal apoyar a los cristianos perseguidos en el mundo, instamos a la comunidad internacional a que ayude a promover la tolerancia y garantice el derecho a la libertad religiosa.

Movidos por este convencimiento, desde que supimos del ataque en Vilvilco, nos acercamos a la comunidad para desarrollar el proyecto de construcción de una nueva capilla. En una feliz coincidencia, este domingo 18 de agosto, Día de la Solidaridad y pocos días antes del primer aniversario del incendio, se realizó la bendición de la primera piedra. Comienza una nueva etapa para esta comunidad, pero lamentablemente todavía quedan comunidades en Chile que esperan reconstruir sus templos quemados. Que esta conmemoración de la ONU nos sirva para tomar conciencia de la importancia del respeto a la libertad religiosa y también ayude a que el dolor de las víctimas de violencia a causa de su religión o creencia, nunca más sea ignorado.